
令和 4年 6月 15日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。東京都の医師会の発信が話題になっていま

す。ずっと懸案になっている、二類相当からの脱却、屋外では原則マスク不

要、とのこと。これから社会は動き出す、そんな感じがあらためてしました。 

さて、居宅部会長からの発信です。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

居宅部会等の皆さんへ。 

 

いつもご支援いただきありがとうございます。 

5/9定例会で介護保険課に、要介護認定が遅くなっている等の理由について質

問をいたしましたが、返答をいただきましたのでお知らせいたします。 

添付にて、ご確認をお願いいたします。 

まだまだ現場でのご苦労があると察しますが、よろしくお願いいたします。 


